会支部で年間目標達成・昨年表待型過ぎ

あかるいまち21

No.1098 号 2018 年 1 月 11 日 組織部 TEL082-532-1264

	1月累計	4月~12月
組合員ふやし	13 人	1068 人
出資金ふやし	42 万円	8205 万円
純 増	14 万円	15422 万円

第2回 生協わくわくぱーてぃー 報告

12月15日(金)16:30~「第2回生協わくわくぱーてぃー」が開催されました。 参加者は子ども6名(うち中学生4名)、おとな2名、ボランティア14名でした。最初は1家族2名だけでしたが、しばらくして中学生がいい匂いに誘われて調理室に偵察に。「まあ、食べていきんさいや~~(^^♪)」とお誘いして食べてもらいました。



さて今回の企画は、好評の新聞紙あそびと保育士さんたちのハンドベル演奏。新聞紙遊びでは、天井からぶら下げた輪っかに玉を投げ入れたり、おとなに向かってぶつけたり、新聞紙に書いた鬼の顔をぶら下げてあてっこしたり、おとなも子どもも大興奮!! ハンドベル演奏では思いのほか本格的な音色にうっとりの贅沢なぱーていーでしたよ。ぱーていー終了後の反省会。始まったばかりでいろいろ反省点はありますが、まだ

※今回の材料は西西支部のKさんからたくさんのカンパをいただいたものです。

田方支部

LINEからもお友達登録して参加申込できますよ。

12月田方交流サロン報告

12月23日(祝)、今年最後の交流サロンで「餅つき」を開催し、餡餅、平餅、沢山作りました。近所の2家族が子供達に体験させて欲しい!と急遽参加され、お子さんから年配者まで30名の参加で餅つきを楽しみました。餅つきも今年で3回目、下準備から当日の流れも皆さんの協力のもと、スムーズに進み、つきたて熱々のお餅をお昼の食事として美味し



く頂きました。つきたての味は格別!!直ぐに焼いて、醤油、きな粉、大根おろしにネギと花鰹をかけてポン酢で頂く。など様々な味を試食できる贅沢なランチとなりました。沢山の餅もあっという間に無くなるほどの人気ぶりでした。昼食後、この一年サロンを支え協力して下さった皆さんに感謝の気持ちで、班長さんがピアニカ伴奏され、皆で♪お正月の歌♪を歌いました。子供達の可愛い声に皆さん笑顔いっぱい!お腹も心も満たされた交流サロンでした。来年は犬年、皆さんにとってワンダフルな年になりますように、再開を約束して終わりました。

協同組合がよりよい社会を築きます

